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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Di	tengah	pandemi	Covid-19,	Bank	Dunia	menaikkan	status	Indonesia	dari	negara	pendapatan	menengah	ke	
bawah	(lower	middle	income)	menjadi	berpenghasilan	menengah	ke	atas	(upper	middle	income).	Padahal	

sebelumnya,	Bank	Dunia	sendiri	memprediksi	ekonomi	negeri	ini	akan	mandek	alias	tumbuh	0%	akibat	wabah	
corona.	Di	sisi	lain,	penamabahan	kasus	positif	Covid-19	'ngegas'	hingga	melaju	ke	rekor	tertinggi	lagi,	yaitu	1.385	

orang	dalam	waktu	sehari.	Jangan	sampai	status	naik	kelas	RI	menjadi	'pepesan	kosong'	belaka.	

Baca	Hal	11

SURPRISE! 
INDONESIA NAIK KELAS 

SAAT CORONA 'NGEGAS'

Demi Lovato, Penyanyi

Tall, thin, curvy, short, 
whatever you are. 
you are beautiful

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 01 Juli 2020 Pukul 15.42 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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Penanaman Modal 
Triwulan I 2020
Realisasi	Investasi	
Penanaman	
Modal	dalam	
Negeri	Tertinggi	
Menurut	Pulau	
(Miliar	Rupiah)

RIAU 
7.746,6

JAWA TIMUR 
26.562,8

BALI 
1.214,2

KALIMANTAN 
TIMUR 
3.706,4

SULAWESI 
TENGAH 
1.154,8

PAPUA BARAT 
296,5

Realisasi	
Investasi	
Penanaman	
Modal	Luar	
Negeri	Menurut	
Negara	Asal	
(Juta	US	$)

Amerika 399,2
Eropa 295,5
Asia 5.948,0
Australia 104,6
Afrika 56,3

Uang Beredar
Uang Kartal 634.149 Miliar Rupiah
6,95% [yoy]

Uang Giral 942.253 Miliar Rupiah
9,39% [yoy]
Jumlah uang yang beredar pada April 2020 
adalah 1.576,40 Triliun Rupiah

Sumber	:	BPS
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boleh	pulang.	
“Ini	 akan	 direvisi	 dan	 sesuai	 pedoman	

WHO.	 Ini	revisi	kelima	akan	kita	 launching	
bulan	ini	juga.	Jadi	yang	dirawat	adalah	yang	
bergejala,”	 ujarnya.	 Dalam	 revisi	 kelima	
Nantinya	tidak	ada	lagi	istilah	ODP,	PDP	akan	
tetapi	 pakai	 istilah	 suspect,	 probable,	
con�irmed.	

Alexander	 mengatakan	 secara	 medis	
virus	ini	ada	replikasi.	Jadi	jika	spreadingnya	
banyak	tapi	hanya	replikasi,	maka	semakin	
lama	 semakin	 hilang.“Karena	 dia	 replikasi	
seperti	mesin	fotocopy.	Kalau	difotocopy	lalu	
di	 fotocopy	 lagi	makin	 lama	makin	 burem	
kan?	 Nah	 virus	 itu	 juga	 kita	 harapkan	
virulensinya	 makin	 rendah.	 Kalau	
virulensinya	 rendah,	 angka	 kesakitannya	
rendah.	 Tidak	 semua	 PCR	 positif	 harus	
dirawat	 di	 rumah	 sakit,	 harus	 kita	 didik	
sehingga	bisa	isolasi	mandiri,”	jelasnya.

Ia	menjelaskan,	bahwa	pasien	yang	perlu	
perawatan	 itu	 presentasenya	 3-4	 persen	
karena	sudah	memerlukan	alat	bantu	nafas.	
Sementara	presentase	2-3	persen	biasanya	
pasien	dengan	penyakit	penyerta	yang	tidak	
terkontrol	 misalnya	 diabetes,	 hipertensi,	
obesitas.	

“Yang	 membuat	 dia	 masuk	 ke	 ruang	
isolasi	khusus	karena	keterlambatan	masuk	
rumah	 sakit.	 Jadi	 prinsipnya	 kita	 harus	
melihat	gejala.	 Jangan	nunggu	 lab,	kita	gak	
ngobati	 PCR.	 Kita	 obatinya	 gejala	 seperti	
demam,	batuk,	sakit	tenggorokan,	diare,	dan	
sesak	 nafas.	 Dengan	 semakin	 dini	 dia	
dideteksi	 maka	 semakin	 baik	 responsnya,”	
pungkasnya.	(ard)

urabaya-	 Walikota	 Surabaya	 Tri	SRismaharini	 mengatakan	 tren	
penyebaran	Covid-19	sudah	memasuki	

kawasan	menengah	ke	atas.	Buktinya,	kasus	
wabah	corona	meningkat	90%	di	kawasan	
perumahan.	

“Karena	 kasus	 di	 kampung	 turun,	 jadi	
kasus	 di	 perumahan	 kelihatan.	 Seperti	 di	
kampung	Bubutan	dan	Rungkut	sudah	turun	
semua,”	ujarnya	di	Balai	Kota	Rabu	(1/7).	

Risma	mengatakan,	beberapa	waktu	yang	
lalu	telah	meminta	kepada	camat	dan	lurah	
untuk	 membagi	 edaran	 fotocopy	 Perwali	
guna	 dibagikan	 ke	 semua	 rumah.	 “Jadi	
kenaikan	 rata-rata	 ada	 di	 kawasan	
perumahan	menengah	ke	atas.	Mungkin	ada	
yang	baru	perjalanan	dari	luar	negeri.	Karena	
kemarin	kita	cocokan	memang	ada	yang	ke	
negara	 lain.	 Kita	 lagi	 telusuri	 berkaitan	
dengan	pekerjaaanya,”	ujarnya.	

Tren	kenaikan	dikawasan	menengah	ke	
atas	ini,	lanjutnya,	pertama	kali	terdeteksi	di	
Surabaya	 Selatan.	 Menurutnya,	 wilayah	
selatan	merebak	di	kawasan	perkampungan	
pada	 awalnya,	 lalu	 berpindah	 ke	 rumah-
rumah	mewah.

Sementara	 itu,	 Kabag	 Humas	 Pemkot	
Surabaya 	 Febriadhitya 	 Prajatara	
mengatakan,	 banyaknya	 kasus	 Covid-19	 di	
perumahan	 mewah	 tersebut	 diketahui	
melalui	hasil	 tracing	yang	dilakukan	Gugus	
Tugas	 Percepatan	 Penanganan	 Covid-19	
Surabaya.Namun,	Febri	tidak	merinci	berapa	
jumlah	kasus	yang	ada	di	perumahan	mewah	
di	Surabaya.

"Benar,	 jadi	 berdasarkan	 tracing	 gugus	

tugas,	 akhir-akhir	 ini	 diketahui	 bahwa	
ditemukan	 pasien	 con�irm	 di	 perumahan-
perumahan	mewah,"	pungkasnya

Turunkan	Angka	Kematian	
Sebelumnya	saat	bertemu	dengan	Stafsus	

Kementrian	Kesehatan	Bidang	Peningkatan	
Pelayanan,	 Alexander	 Kaliga	 Ginting,		
Walikota	 Risma	 berdiskusi	 tetang	 upaya	
menurunkan	 angka	 kematian.	 Untuk	
diketahui,	hampir	90	persen	pasien	terkena	
covid-19	 yang	 meninggal	 ada	 penyakit	
bawaan	(kormobid).	

“Begitu	 dia	 kena	 yang	 memang	 jalur	
utamanya	pernafasan	kemudian	impactnya	
ke	 sakit	 yang	 lain.	 Tapi	 kita	 tidak	 boleh	
mengatakan	itu	sebagai	alasan.	Artinya	kita	
gak	 usah	 cari	 alasan	 tapi	 bagaimana	
menurunkan	angka	kematian	di	Surabaya,”	
ujarnya.	

Risma	 mengatakan,	 jika	 semua	 rumah	
sakit	 harus	 memasang	 tekanan	 negatif,	
anggarannya	tidak	ada	karena	mencapai	Rp	
600	juta.	“Nanti	ini	kita	akan	detilkan	dengan	
tim	Kemenkes.	Kita	lihat	protokol	yang	sudah	
dilakukan	 di	 rumah	 sakit	 sehingga	 nakes	
tidak	boleh	 terpapar	 lagi.	 Bagaimana	kami	
menggerakkan	 elemen	 masyarakat	
menurunkan	angka	positif.	Terus	terang	kami	
melakukannya	 tidak	 mudah,	 ,	 tapi	 bukan	
tidak	bisa,”	jelasnya.	

Sementara	 itu,	 Stafsus	 Kementrian	
Kesehatan	 Bidang	 Peningkatan	 Pelayanan,	
Alexander	 Kaliga	 mengatakan,	 bahwa	
kondisi	rumah	sakit	jadi	penuh	karena	imbas	
dari	harus	adanya	dua	kali	swab	negatif	baru	

WASPADA! TREN COVID-19 DI PERUMAHAN MEWAH SURABAYA NAIK 90% 

DUGAAN KECURANGAN PPDB KOTA BLITAR, WALI MURID ANCAM LAPOR POLISI
mengenai	 dugaan	 pidana	 pemalsuan	
dokumen	 yakni	 SKD,	 mempersilakan	
masyarakat	 yang	 merasa	 dirugikan	 untuk	
lapor	 dulu.	 "Setelah	 laporan,	 nanti	 akan	
diperiksa	 apakah	 ada	 unsur	 pelanggaran	
pidana	nya	atau	tidak,"	kata	AKP	Ardi.

Sebab	 setiap	 laporan	 ke	 polisi,	 bisa	
ditindaklanjuti	jika	memang	ada	pelanggaran	
pidananya.	 Bila	 yang	 dilaporkan	 dugaan	
pemalsuan	 dokumen,	 maka	 akan	 diteliti	
mulai	 dari	 proses	 sampai	 pembandingan	
dengan	 dokumen	 yang	 asli.	 "Jadi	 silahkan	
kalau	 memang	 akan	 lapor,	 nanti	 akan	
ditindaklanjuti	 sesuai	 prosedur	 yang	 ada,"	
pungkasnya.

Terpisah	 Kepala 	 Cabang	 Dinas	
Pendidikan	 Provinsi	 Jawa	 Timur	 di	 Blitar,	
Ramli	ketika	coba	dikon�irmasi	melalui	pesan	
whatsapp	 hal	 ini	 tidak	 memberikan	
respon.(ais)

litar	-	Jika	aduan	dugaan	kecurangan	BPenerimaan	 Peserta	 Didik	 Baru	
(PPDB)	tingkat	SMA	tidak	ada	respon	

dari	 pihak	 terkait,	wali	murid	mengancam	
akan	membuat	 laporan	ke	polisi.	Dasarnya	
adalah	 dugaan	 pemalsuan	 dokumen	 Surat	
Keterangan	 Domisili	 (SKD).	 Surat	 domisili	
'abal-abal'	 ini	 membuat	 siswa	 bisa	 pindah	
dekat	sekolah	yang	dituju	dalam	proses	PPDB	
melalui	jalur	zonasi.

Hal	ini	disampaikan	salah	satu	wali	murid	
yang	 merasa	 dirugikan,	 sehingga	 putrinya	
tidak	 bisa	 diterima	melalui	 jalur	 zonasi	 di	
SMA	Negeri	1	Kota	Blitar.	"Karena	tergeser,	
dengan	murid	 yang	daftar	 dan	diatur	 oleh	
oknum	 komite	 SMP	 Negeri	 1	 Kota	 Blitar,"	
tutur	wali	murid	lulusan	SMP	Negeri	1	Kota	
Blitar,	Sutardjo,	Rabu	(1/7).	

D i u n g k a p k a n 	 S u t a r d j o , 	 j i k a	
sepengetahuannya	ada	murid	teman	sekolah	
anaknya	yang	rumahnya	jauh		di	Kecamatan	
Kepanjen	Kidul	 Kota	 Blitar,	 bisa	mendapat	
SKD	 di	 Jl.	 Enggano	 yang	 hanya	 berjarak	
beberapa	 puluh	meter	 dari	 SMA	 Negeri	 1	
Kota	Blitar.	"Padahal	jelas	bukan	warga	di	situ,	
bahkan	beda	kecamatan.	Tapi	karena	diatur	
oleh	oknum	komite	tadi,	supaya	bisa	pindah	
domisili	dengan	keterangan	ikut	famili	lain,"	
ungkapnya.

Bahkan	 dari	 informasi	 yang	 diterima	
Sutardjo,	 ada	 yang	 sampai	 5	 orang	murid	

dijadikan	 satu	alamat	dalam	SKD.	 Jumlahnya	
diperkirakan	mencapai	puluhan	murid,	karena	
total	ada	9	kelas.	Dan	dari	kelas	anak	Sutardjo	
saja,	 ada	 9	 orang	 yang	 diterima	 jalur	 zonasi	
menggunakan	SKD	diduga	'abal-abal'	tersebut.

Sementara	 Sutardjo	 yang	 merasa	
rumahnya	 satu	 kecamatan	 dengan	 SMA	
Negeri	1	dan	dekat,	yakni	Kecamatan	Sanan	
Wetan	 sengaja	 tidak	mau	 ikut	pendaftaran	
kolektif	 dan	 diatur	 oleh	 oknum	 komite	
tersebut.	 Sebab	 pihaknya	 takut	 kalau	
memalsukan	dokumen.	"Ternyata	anak	saya	
yang	tidak	ikut	dikoordinir	tidak	diterima,	ini	
kan	jelas	merugikan,"	tandasnya.

Disinggung	 mengenai	 biaya,	 untuk	
mengkoordinir	 pendaftaran	 oleh	 oknum	
komite	 tersebut.	 Sutardjo	 mengaku	 belum	
tahu,	karena	 infonya	mereka	berkumpul	di	
suatu	 tempat,	 bersama	 dengan	 oknum	
komite	tersebut.

Seperti	diberitakan	sebelumnya,	polemic	
ini	mencuat	 berawal	 dari	 pengaduan	 yang	
diterima	 anggota	 DPRD	 Kota	 Blitar.	
Laporannya,	 dalam	 proses	 PPDB	 Online	
untuk	 SMA	 jalur	 zonasi,	 diduga	 terjadi	
permainan	 dengan	 modus	 menggunakan	
SKD	 abal-abal.	 Dengan	 tujuan	 bisa	 pindah	
domisili,	 agar	 dekat	 dengan	 sekolah	 SMA	
yang	dituju.	

Sementara	itu	Kasat	Reskrim	Polres	Blitar	
Kota,	 AKP	 Ardi	 Purboyo	 ketika	 ditanya	

Diduga	ada	permainan	dokumen	surat	domisili	untuk	
meloloskan	siswa	pada	jalur	zonasi	PPDB	SMA	di	Blitar



perawat yang positif, 11 di antaranya 
meninggal. Satu diantaranya meninggal 
Rabu (1/7) hari ini. Perawat positif corona 
berinisial S yang bertugas di Rumah 
Sakit Islam, Jalan Ahmad Yani, Surabaya, 
meninggal dunia setelah sempat dirawat 
5 hari di rumah sakit tersebut.  Sehari-hari, 
S bertugas di ruangan rawat inap rumah 
sakit tersebut. Sedangkan bidan, dari 53 
orang positif, 2 meninggal.

Dikon�irmasi terpisah, Ketua IDI Jatim, 
Sutrisno berharap agar tenaga kesehatan 
mendapat prioritas."Kenapa? Karena ibarat 
perang, tentaranya ya tenaga kesehatan 
itu," katanya.(ist)
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URABAYA - DPRD Jawa Timur meng- Sungkap adanya perbedaan data 
tenaga kesehatan yang meninggal 

di Jawa Timur.Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Jawa Timur menyebut delapan orang se-
dangkan Ikatan Dokter Indonesia (IDI) 
Jatim mengungkap angka jauh lebih besar, 
22 orang.

“Kami sudah mempertemukan IDI 
Jatim dan Dinkes Jatim soal perbedaan 
angka tersebut. Selisihnya memang 
jauh," kata Wakil Ketua Komisi E DPRD 
Jatim, Hikmah Bafaqih ketika dikon�ir-
masi di Surabaya, Rabu (1/7). 

Hikmah mengutip penjelasan IDI, 22 
orang yang meninggal terdiri dari dua 
orang bidan, 10 dokter, dan 10 perawat. 
Jumlah tersebut tersebar di seluruh wi-
layah Jatim, termasuk dari Surabaya. Per- 
bedaan angka tersebut menunjukkan 
belum adanya koneksi antar lembaga ke-
sehatan tersebut."Hal ini menunjukkan 
belum adanya komunikasi," kata Hikmah.

Hikmah mengutip penjelasan Dinkes, 
selama ini data kematian nakes baru di-
dapat dari rumah sakit dan laboratorium. 
"Ternyata, Dinkes selama ini mengandal-
kan data dari rumah sakit atau labora-
torium. Namun kenyataannya, banyak 

nakes yang meninggal namun tak di-
laporkan sebagai nakes," katanya.

Komisi E mendorong Dinkes Jatim 
bersama IDI untuk segera melakukan 
sinkronisasi data."Bayangkan keluarga 
para nakes namun tak terdata sebagai 
nakes maka tak mendapatkan uang duka 
(santunan) sebagai apresiasi," kata politisi 
PKB ini.

Berdasarkan data IDI Jatim, jumlah 
tenaga kesehatan (nakes) di Jatim se-
banyak 25 ribu.Dari jumlah itu, sebanyak 
76 orang dinyatakan positif terinfeksi 
Covid-19.Namun, jumlah nakes yang ter-
infeksi tersebut belum termasuk tenaga 
kesehatan di Surabaya. Sebab, IDI menyebut 
kesulitan mengakses data di Surabaya.

Meskipun demikian, IDI menyebut 10 
orang dinyatakan meninggal karena 
Covid-19. Jumlah itu sudah termasuk 
yang ada di Surabaya. Terbaru, adalah dr 
Arief Basuki, dokter anastesi yang men-
jadi ujung tombak penanganan Covid-19 
menghembuskan nafas terakhirnya, Selasa 
(30/6).Dokter yang bertugas di Rumah 
Sakit Haji Surabaya itu meninggal setelah 
sempat dirawat intensif di RSUD dr Soe-
tomo Surabaya.

IDI juga menyatakan bahwa dari 137 

akarta - Badan Anggaran Dewan Per-Jwakilan Rakyat (Banggar DPR) meng-
usulkan agar belanja pemerintah pusat 

untuk belanja bantuan sosial (bansos) di 
2021 harus berdasarkan data terpadu ke- 
sejahteraan sosial (DTKS). Seperti dike-
tahui, jumlah penerima bansos berda-
sarkan penerima kartu sembako di tahun 
2020 meningkat drastis. Dari angka 15,5 
juta orang menjadi 20 juta orang. Maka di 
tahun depan, DPR minta belanja peme-
rintah pusat untuk bansos tidak boleh 
berkurang dari data yang ada saat ini.

"Menyangkut bantuan-bantuan sosial, 
baik berdasarkan RKP [Rencana Kerja 
Pemerintah] maupun kebijakan �iskal 
APBN 2021, transmisi udh kami sampai-
kan dan jadi kesepakatan, bansos itu baik 
subsidi dan sebagainya akan mengacu ke 
bansos dengan data terpadu kesejah-
teraan sosial. Itu �irm kita sepakati ber-
sama," ujar Ketua Banggar Said Abdullah 
sambil membuka rapat panitia kerja (panja) 
antara Banggar DPR bersama panja koor- 
dinator pemerintah di ruang rapat Banggar 
DPR, Rabu (1/7). 

DTKS, menurut Said harus menjadi satu- 
satu datanya untuk penerima bantuan 
sosial pemerintah. Sehingga semua ke-
menterian tidak membuat datanya sen-
diri.Meskipun DTKS tidak sempurna, 
Said berharap pemerintah bisa menyem-
purnakan datanya secara terus-menerus.

"Kalau kali ini 20 juta kartu sembako 
sukses, tahun depan 20 juta lagi sukses, 
karena tidak mungkin tahun ini 20 juta 

dan tahun depan tiba-tiba dikurangi dan 
itu akan menimbulkan persoalan baru," 
ujarnya.

"Sampai kapan 20 juta ini kita kawal, 
apa sampai 2023 atau cukup sampai 
2022, atau kita akhiri di 2021. Karena 
nantinya subsidi dan bansos, dan biaya 
perlindungan sosial akan jadi fokus ke 20 
juta itu," kata Said melanjutkan.

Pada kesempatan yang sama, Anggota 
Banggar Dol�ie Ofp menyarankan kepada 
pemerintah pusat agar memiliki rumusan 
yang lebih tegas yakni dalam memper-
tajam penanggulangan kebutuhdan dasar 
40% masyarakat ke bawah, sebagai pe-
nerima bansos."Perlu ada kebijakan untuk 
mempertahankan kebutuhan dasar masya- 
rakat 40% masyarakat ke bawah," kata 
Dol�ie.
Dimanipulasi	Kepala	Daerah

Terpisah, Kepala Badan Perencanaan 
Pembangunan Nasional (Bappenas) Suharso 
Monoarfa mengatakan, salah satu penyebab 
utama kacaunya data kemiskinan adalah 
kelakuan kepala daerah yang kerap me-
lakukan manipulasi data menjelang Pilkada. 

Incumbent yang kembali mencalonkan 
diri akan membuat angka kemiskinan 
jadi seolah-olah turun agar terlihat ber-
prestasi. Tapi sebelum itu, sang kepala 
daerah akan menaikkan dulu angka ke-
miskinan agar anggaran bantuan sosial 
(bansos) naik.  

“Nah lucunya, kalau mau Pilkada itu 
turun, di turun-turunkan garis kemiskinan. 

Jadi waktu mau Pilkada garis kemiskinan 
naik sehingga bansos banyak, tapi ketika 
terpilih mereka berusaha menurun drastis 
dan kalau mau dibantu di kami tingkat 
kemiskinan rendah sebagai prestasi 
kepala daerah,” kata Suharso Monoarfa 
saat Rapat Dengar Pendapat (RDP) ber-
sama Komisi VIII, Rabu (1/7). 

Selain manipulasi oleh kepala daerah, 
perbedaan data kemiskinan juga muncul 
lantaran adanya daerah-daerah yang tidak 
melakukan pembaruan data secara rutin. 

Dalam pembukaan rapat, Ketua Ko-
misi VIII DPR Yandri Susanto melapor- 
kan setidaknya terdapat 411 kabupaten 
dan kota yang belum melakukan update 
data kemiskinan. Ia mencatat terdapat 
2.000 orang yang mendapat bantuan sosial 
tapi tidak bisa terdeteksi keberadaannya.  
(ais)

DPR MINTA PENERIMA BANSOS MINIMAL 20 JUTA ORANG

JUMLAH NAKES JATIM MENINGGAL SELEGENJE, 
DPRD JATIM DESAK SINKRONISASI DATA

Wakil Ketua Komisi E DPRD Jatim, Hikmah Bafaqih



melakukan rapid test hingga isolasi 
mandiri.

Data terakhir saat ini RS dr Soedono 
Madiun telah merawat 11 pasien kasus 
positif covid-19 dan 6 diantaranya sudah 
dinyatakan sembuh. Sedangkan jumlah 
PDP 27 orang, ODP 76 orang, OTG 226 
orang dan ODR 1531 (Sur)
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litar - Mulai sekarang warga Kota BBlitar harus disiplin menjalankan 
protokol kesehatan wajib pakai 

masker. Pasalnya, Pemkot Blitar mulai 
menerapkan Perwali tentang New Normal  
(Kenormalan Baru) dan ada sanksi bagi 
pelanggarnya.

Disampaikan Walikota Blitar, Santoso 
dalam Perwali itu mengatur sanksi bagi 
masyarakat yang melanggar protokol ke-
sehatan pencegahan penyebaran Covid-19, 
saat penerapan New Normal. "Untuk 
bidang usaha, wisata dan tempat publik 
juga wajib menyediakan sarana prasarana 
protokol kesehatan saat beroperasi kembali,"  
tutur Santoso, Rabu (1/7). 

Lebih lanjut dijelaskan Santoso sanksi 
bagi yang melanggar ada beberapa 
macam, tergantung tingkat pelanggaran 
yang dilakukan."Misalnya bagi tempat 
usaha dan tempat wisata yang melanggar 
protokol kesehatan, ada sanksi teguran 
pertama, kedua dan ketiga sampai pe-
nutupan sementara," jelas walikota yang 
akan maju lagi periode kedua dalam Pilwali 
2020 ini.

Selain itu kata Santoso, juga ada sanksi 
sosial bagi masyarakat yang melanggar pro- 
tokol kesehatan pencegahan penyebaran 
Covid-19. Untuk masyarakat yang tidak 

pakai masker di tempat publik, akan 
diberi hukuman berupa membersihkan 
fasilitas umum hingga diminta push up. 
"Sanksi ini sebagai efek jera, agar masya- 
rakat disiplin menerapkan protokol ke-
sehatan saat pemberlakuan New Normal,"  
tandasnya.

Untuk melaksanakan Perwali New 
Normal dan agar masyarakat mematuhi 
aturan tersebut, Pemkot Blitar akan be-
kerjasama dengan TNI – Polri. Salah satu 
langkahnya dengan melaksanakan patroli 
mendisiplinkan masyarakat untuk me-
matuhi protokol kesehatan pencegahan 
penyebaran Covid-19.

"Pemberlakuan New Normal ini upaya 

menumbuhkan kembali ekonomi yang 
terdampak pandemi Covid-19. Jadi yang 
perlu ditegaskan masyarakat bisa ber-
aktivitas kembali dengan tetap mene-
rapkan protokol kesehatan," paparnya.

Ditambahkan Santoso pihaknya tidak 
ingin status Kota Blitar yang sudah zona 
kuning atau tingkat penyebaran Covid-
19 rendah, kembali masuk zona oranye 
maupun zona merah saat pemberlaku-
kan new normal. 

"Kuncinya disiplin menerapkan pro-
tokol kesehatan, dengan begitu tingkat 
penyebaran bisa ditekan dan Kota Blitar 
bisa masuk zona hijau," imbuhnya.(ais)

PERWALI NEW NORMAL BERLAKU, TAK BERMASKER DI KOTA BLITAR KENA SANKSI 

adiun-Guna menekan angka Mpositif virus Covid-19, Peme-
rintah Kota (Pemkot) Madiun, 

membentuk tim intelejen (intel) dari 
ber-bagai unsur masyarakat. Nantinya tim 
ini bertugas untuk memata-matai masya- 
rakat yang tak patuh terhadap protokol 
kes-ehatan tersebut.

"Anggotanya sekitar 30 orang tersebar 
se-Kecamatan Kota Madiun," beber wali-
kota, Rabu (1/7). Maidi menambahkan selain 
mencari dan mengawasi para pelanggar, 
tim intelejen tersebut juga bertugas me-
ngumpulkan bukti sebagai bahan aduan. 

Tak main-main tim ini akan menyusuri 
semua akti�itas gerak-gerik warga dan 
tempat yang ada di Kota Madiun seperti 
PKL, restoran, toko, mal, warga umum hingga 
PNS. Lalu lanjut walikota, beberapa bukti 
berupa foto dan video tersebut diserah-
kan ke Satpol PP setempat untuk dilaku-
kan penindakan lebih lanjut. Adapun 
sanksi yang diberlakukan yakni pe-
ringatan secara lisan hingga penutupan 
sementara tempat usaha. 

"Upaya pencegahan ini agar tidak ter-
jadi lagi penularan lagi Covid-19 di Kota 
Madiun. Apalagi, Kota Madiun berhasil me- 
raih status zona hijau pertama penyebaran 
Covid-19 di wilayah Jatim," ujar Maidi.

Oleh karena itu, mantan sekda kota ini 

menghimbau kepada masyarakat untuk 
taat terhadap protokol kesehatan. Maidi 
menegaskan warga Kota Madiun untuk 
tidak bepergian terlebih dahulu selain 
jika tidak ada kepentingan yang amat men- 
desak.

Terpisah, Kepala Satpol PP Kota 
Madiun Sunardi Nurcahyono menga-
takan jika pihaknya sudah siaga menge-
rahkan semua anggota untuk membantu 
proses pembentukan tim intelejen ini. 
Bahkan, ia mengaku pemkot juga sudah 
menyiapkan sekretariat dan ruang 
penindakan khusus.

"SOP penindakan sudah kami susun 
berdasarkan instruksi Bapak Wali Kota. 
Dari Satpol PP semua anggota kami kerah- 
kan untuk giat ini," pungkasnya. 

Seperti diketahui, pasca sepekan me-
nyandang zona hijau, Kota Madiun harus 
kembali ke zona kuning penyebaran virus 
Covid-19. Hal ini terjadi karena selama 
dua hari berturut-turut Kota Pendekar 
ini mencatat 4 pasien positif corona. 

Zona Kuning adalah wilayah dengan 
tingkat risiko rendah. Meski demikian di- 
imbau untuk tetap menerapkan protokol 
kesehatan secara ketat. Dengan per-
ubahan status ini Kota Madiun semakin 
memperketat protokol kesehatan. Nanti-
nya setiap oramg dari luar kota harus 

MATA-MATAI PELANGGAR PROTOKOL KESEHATAN,
 PEMKOT MADIUN GUNAKAN 'INTEL'

Walikota Madiun, Maidi

Walikota Blitar, Santoso  saat membagikan masker gratis kepada warga



yang kuat, bangsa petarung," katanya 
melalui keterangan resmi.

Dia mengatakan dukungan Polri di-
perlukan agar Indonesia dapat melewati 
seluruh tahapan dan menghasilkan 
pemimpin berkualitas. Dia optimis, peme- 
rintah dapat menyelesaikan agenda ini 
tanpa memperluas penyebaran Covid-19.

Di sisi lain, sebagai lembaga mapan, Polri 
digarapkan mampu menjaga stabilitas ke- 
amanan dalam perhelatan akbar di 270 
daerah tersebut. Polri kata dia dipercaya 
untuk bergerak tanpa komando bila me-
nemukan agenda yang berdampak pada 
keamanan.“Lembaga yang cukup tua 74 
tahun, memiliki sistem dan konsep yang 
jelas, dan doktrinnya sangat jelas untuk 
mengutamakan keselamatan rakyat dan 
menjaga stabilitas keamanan, pemeli-
haraan Kamtibmas, penegakan hukum, me- 
lindungi dan melayani masyarakat,” ujar-
nya.(ist)
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akarta - Kementerian Dalam Negeri J(Kemendagri) meminta Pemerintah 
Daerah (Pemda) segera mencairkan sisa 

anggaran untuk Pilkada Serentak 2020 
sesuai dengan Naskah Perjanjian Hibah 
Daerah (NPHD) paling lambat 15 Juli men- 
datang. 

Menurut Kepala Pusat Penerangan 
Kemendagri Bahtiar, hal itu sesuai arahan 
Mendagri Tito Karnavian kepada 270 ke-
pala daerah penyelenggara pilkada. "Men- 
dagri sudah mengimbau agar sebelum 15 
Juli, semua daerah yang menyeleng-
garakan Pilkada harus sudah 100 persen 
mencairkan dana pilkada ke penyelenggara,” 
ujar Bahtiar, sebagaimana dikutip dari 
siaran pers Kemendagri, Rabu (1/7).

Bahtiar menjelaskan, hingga hari ini 
terdapat 10 daerah yang sudah mencair-
kan 100 persen dana Pilkada ke Komisi 
Pemilihan Umum (KPU). Sepuluh daerah 
itu yakni Kabupaten Karo, Kabupaten Demak, 
Kabupaten Sukoharjo, Kabupaten Berau, 
Kabupaten Paser, Kabupaten Belu, Kabu-
paten Malaka, Kabupaten Sabu Raijua, Kabu- 
paten Pasuruan dan Kabupaten Rokan Hilir.

Sementara itu terdapat 16 daerah yang 
sudah mencairkan 100 persen dana pil-
kada ke Badan Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu).Sebanyak 16 daerah yang di-
maksud yakni Kabupaten Humbang Hasund- 
utan, Kabupaten Karo, Kabupaten Rokan 
Hilir, Kabupaten Demak, Kabupaten Suko- 
harjo, Kabupaten Pasuruan, Kabupaten 
Badung.

Kemudian, Kabupaten Karang Asem, 
Kabupaten Berau, Kabupaten Paser, Kabu- 
paten Mataram, Kabupaten Belu, Kabu-

paten Malaka, Kabupaten Sabu Raijua, 
Kabupaten Teluk Wondama dan Kabu-
paten Timor Tengah Utara."Kemendagri 
mengapresiasi daerah yang sudah 
mentransfer 100 persen dana pilkada 
kepada penyelenggara," tuturnya.

"Untuk daerah lain kami dorong 
untuk segera mencairkan sisanya karena 
tahapan pilkada sudah dilanjutkan, tidak 
bisa menunggu lagi," kata Bahtiar.Untuk 
diketahui, Pilkada Serentak 2020 akan 
digelar di 270 wilayah di Indonesia, yang 
meliputi sembilan provinsi, 224 kabupaten, 
dan 37 kota.

 Semula, hari pemungutan suara Pil-
kada akan digelar pada 23 September 
2020. Namun, akibat wabah Covid-19, ta- 
hapan pilkada sempat ditunda semen- 
tara.Setelah pemerintah sepakat mene-
ruskan kembali tahapan Pilkada pada 15 
Juni lalu, hari pemungutan suara Pilkada 
Serentak 2020 jatuh pada 9 Desember 
mendatang.

Terpisah, Menteri Dalam Negeri (Men- 
dagri) Muhammad Tito Karnavian me-
minta Polri mendukung pelaksanaan dan 
pengamanan Pilkada Serentak Tahun 
2020 sukses dan aman dari Covid-19.Hal 
itu disampaikannya saat menghadiri 
Upacara Hari Bhayangkara ke-74 melalui 
Video Conference di Gedung Persatuan 
Purnawirawan Polri, Jakarta, Rabu (1/7). 

"Khusus untuk Pilkada 9 Desember 2020, 
saya selaku Mendagri, saya meminta 
Polri membantu dan mendukung agar 
Indonesia dapat lolos dari tes demokrasi 
dalam pandemi Covid-19, untuk me-
nunjukkan bangsa Indonesia adalah bangsa 

KEMENDAGRI MINTA PEMDA CAIRKAN DANA PILKADA PALING LAMBAT 15 JULI

amongan - Badan Pengawas Pemilu LKabupaten (Bawaslukab) Lamongan 
Jawa Timur menemukan sebanyak 114 

penyelenggara pemilu masuk dalam 
daftar dukungan Bacabup dan Bacawabup 
jalur perseorangan.Temuan itu setelah tiga 
hari proses veri�ikasi faktual untuk du-
kungan calon perseorangan berjalan yang 
hingga kini masih berlangsung.

“Sebelum ver�ikasi, Bawaslukab Lamong- 
an telah mengidenti�ikasi potensi kerawanan 
pelanggaran pada veri�ikasi faktual. Ya ter- 
masuk diduga adanya dukungan dari pe-
nyelenggara pemilu," kata Ketua Bawas-
lukab Lamongan Miftahul Badar dikutip, 
Rabu (1/7).

Dikatakannya ke 114 orang tersebut 
ada yang dari Panitia Pemilihan Kecamatan 
(PPK) dan Panitia Pemungutan Suara 
(PPS).Pihaknya juga menemukan nama-
nama lain yang terlarang untuk mem-
berikan dukungan pada calon, karena status 
pekerjaannya diantaranya, TNI (3), Polri 
(1), ASN 88 nama, Kepala Desa 10 nama 
dan perangkat desa sebanyak 191 nama. 
Tapi temuan itu tentu akan dikroscek, apa- 

kah ada unsur kesengajaan dimasukkan 
tanpa kon�irmasi pada yang bersang-
kutan atau ada kesalahan lain.

"Maka harus difaktualkan untuk mem- 
buktikan apakah nama-nama tersebut status 
pekerjaannya benar atau tidak," katanya. 

Jika terbukti seperti itu, maka dukungan- 
nya harus dicoret dan dinyatakan tidak 
memenuhi syarat. Terkait pengawasan 
tahapan proses veri�ikasi yang masih ber- 
langsung, dikatakan, sejauh ini masih 
administratif yaitu terkait prosedur dan 
tata cara ver�ikasi dan bisa langsung diper- 
baiki di lapangan.

Sementara, Ketua Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Lamongan, Machrus Ali me- 
ngatakan seluruh temuan atau hasil 
indenti�ikasi Bawaslukab Lamongan ter-
sebut akan dilakukan veri�ikasi faktual 
dan proses veri�ikasi juga masih ber-
langsung.Menurutnya, pelaksanaan veri-
�ikasi ini adalah bentuk kon�irmasi se-
cara riil terhadap dokumen pendukung 
yang disampaikan ke KPU yang dilaku-
kan dari pintu ke pintu.

"Veri�ikasi adalah bentuk kon�irmasi 
secara riil terhadap dokumen pendukung 
yang disampaikan ke kami, " katanya. 
Kalau ada yang tidak sesuai dengan ke-
tentuan, akan dicoret dari daftar du-
kungan karena kreterianya tidak meme-
nuhi syarat.Sampai hari ketiga, proses 
tahapan veri�ikasi belum ada kendala ber- 
arti dan masih berjalan sesuai ketentuan.

Seperti diketahui, tahapan Pilkada 
Lamongan sudah dimulai kembali se-
telah sempat dihentikan akibat pandemi 
virus Corona atau Covid-19.Saat ini, KPU 
Lamongan sedang melakukan tahapan 
veri�ikasi faktual terhadap dukungan calon 
perseorangan atas calon Suhandoyo - 
Muhammad Suudin. (ist)

Bawaslukab Lamongan Miftahul Badar

LHO! 114 PENYELENGGARA PEMILU LAMONGAN 
MASUK DAFTAR DUKUNGAN CALON PERSEORANGAN

Mendagri Tito Karnavian
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Mengaku Lahir dan Tumbuh 
dari Keluarga Istimewa

Jennifer Gates 
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Jennifer	tidak	lepas	dari	sosok	sang	
ayah,	Bill	Gates	yang	selama	bertahun-
tahun	ia	bertengger	di	urutan	pertama	
dalam	daftar	orang	paling	kaya	di	dunia.	

Meskipun	 ia	 di 	 Drop	 Out	 dari	
kampusnya	 namun	 ia	 merupakan	 bos	
dan	 pendiri	 dari	 Microsoft	 sebuah	
perusahaan	 perangkat	 Lunak	 terbesar	
di	dunia.

Bill	Gates	seorang	anak	yang	cerdas,	
tetapi	dia	 terlalu	penuh	 semangat	dan	
cenderung	sering	mengalami	kesulitan	
di	sekolah.	

Ketika	 dia	 berumur	 sebelas	 tahun,	
orang	 tuanya	 memutuskan	 untuk	
membuat	perubahan	pada	dirinya	dan	
mengirimnya	 ke	 Lakeside	 School,	
sebuah	 sekolah	 dasar	 yang	 bergengsi	
khusus	bagi	anak	laki-laki.

Di	Lakeside	itulah	pada	tahun	1968	
Bill	 Gates	 untuk	 pertama	 kalinya	
diperkenalkan	dengan	dunia	komputer,	
dalam	 bentuk	 mesin	 teletype	 yang	
dihubungkan	dengan	telepon	ke	sebuah	
komputer	pembagian	waktu.

“Dia	 adalah	 seorang	 eksentrik,”	
sebagaimana	 salah	 seorang	 guru	
memberikannya	 julukan	 itu.	 Bill	 Gates	
men empuh 	 ku l i a h 	 d i 	 H a r va rd	
University	 di	 Cambridge	 mulai	 tahun	
1975.

Di	sana	ia	bertemu	dengan	Paul	Allen	
sewaktu	 sekolah	 bersama-sama.	
Bersama	 Paul	 Allen,	 Bill	 Gates	 terus	
mengembangkan	 talentanya	 di	 bidang	
pemograman	 komputer.	 Namun,	 Bill	
gates	 memutuskan	 keluar	 (drop	 out)	
untuk	 menyumbangkan	 wakunya	 ke	
Microsoft.

Melalui	usaha	kerasnya,	perusahaan	
yang	ia	dirikan	yang	bernama	Microsoft	
Corporation	 menjadi	 sukses	 dan	 Bill	
Gates	 melambung	 menjadi	 seorang	
jutawan	(Ist).

dunia	 melalui	 Yayasan	 Bill	 &	 Melinda	
Gates.	 Ia	merasa,	mungkin	 itulah	 yang	
memengaruhi	 keputusannya	 untuk	
menjadi	dokter.

Setelah	 orang	 tuanya	 mendirikan	
yayasan	amal	yang	memiliki	misi	untuk	
meningkatkan	 kesehatan	 dan	 kualitas	
hidup	orang	di	seluruh	dunia.

Kenapa	 dia	 memilih	 berkecimpung	
di	 dunia	 kedokteran?	 Tak	 lain	 karena	
pengaruh	kedua	orang	tuanya.	

“Saya	 tumbuh	 dengan	 mendengar	
tentang	 kematian	 anak-anak	 di	 meja	
makan,	 tentang	polio,	 tentang	epidemi	
HIV/AIDS,"	ujar	Jennifer	Gates.

Selain	tumbuh	menjadi	calon	dokter	
masa	 depan,	 Jennifer	 juga	 seorang	
p e n u n g g a n g 	 k u d a . 	 I a 	 b a h k a n	
mengambil	 cuti	 setelah	 lulus	 dari	
Stanford	 untuk	 berkompetisi , 	 ia	
mengatakan	 orang	 tuanya	 sangat	
mendukung	tujuannya.

“Ketika	 saya	 masih	 muda,	 mereka	
mengatakan	 kepada 	 saya 	 untuk	
mengejar	 apa	 pun	 yang	 saya	 minati,	
apakah	itu	matematika	atau	sains	atau	
membaca	 atau	 menulis.	 Saya	 selalu	
merasa	 seperti	 saya	 benar-benar	
memiliki	 fondasi	 yang	 baik	 dengan	
mereka	mempercayai	saya	dan	bersedia	
mendukung	saya	dalam	segala	kegiatan	
saya."	tambahnya	lagi.

Jennifer	 juga	 mengatakan	 bahwa	
orang	 tuanya	 sangat	 pekerja	 keras.	
Mereka	memiliki	banyak	keistimewaan,	
tetapi 	 mereka	 terus	 belajar	 dan	
bersemangat	 membuat	 dunia	 menjadi	
tempat	yang	lebih	baik.

"Saya	pikir	itu	sangat	keren,	dan	itu	
pasti	 menular	 pada	 saya	 ketika	 saya	
menemukan	 jalan	menuju	 gairah	 saya	
sendiri,"	kata	Gates.

ahir	 dan	 tumbuh	 di	 salah	 satu	Lkeluarga	 terkaya	 di	 dunia	 pasti	
memiliki	 keistimewaannya,	 dan	

Jennifer	 Gates	 mengakui	 hal	 itu.	 Putri	
sulung	 Bill	 dan	 Melinda	 ini	 mengakui	
bahwa	 ia	 lahir	 dalam	 situasi	 yang	
istimewa.

Gadis	24	tahun	yang	akrab	dipanggil	
Jenn	 itu	 mengungkap	 bahwa	 ia	 akan	
menggunakan	 kesempatan	 lahir	 di	
keluarga	 istimewa	 untuk	 belajar	 dan	
membuat	dunia	jadi	lebih	baik.

"Saya	pikir	ini	tentang	menggunakan	
peluang	 itu	 dan	 belajar	 dari	 mereka	
untuk	 menemukan	 hal-hal	 yang	 saya	
sukai	 dan	 mudah-mudahan	 membuat	
dunia	sedikit	menjadi	tempat	yang	lebih	
baik."	 ujar	 Jenn	 kepada	 Sidelines	
Magazine	dalam	wawancara	baru-baru	
ini.

Dilansir	 dari	 CNBC	 Make-It	 di	
Jakarta,	 Selasa	 (30/6/2020)	 gadis	
bernama	 lengkap	 Jennifer	 Katherin	
Gates	ini	berencana	menggunakan	hak	
istimewa	itu	untuk	berbuat	baik	dengan	
berkarir	di	bidang	kedokteran,	mungkin	
sebagai	 dokter	 anak	 atau	 praktisi	
keluarga.

Setelah	 lulus	 dari 	 Universitas	
Stanford	 pada	 tahun	 2018, 	 Jenn	
sekarang	 memasuki	 tahun	 keduanya	
sebagai	 mahasiswa	 kedokteran	 di	
Fakultas	 Kedokteran	 Icahn	 di	 Gunung	
Sinai,	New	York	City.	

Berdasarkan	pemberitaan	The	New	
York	 Post,	 Bill	 dan	 Melinda	 telah	
membelikan	 Jennifer	 Gates	 rumah	
senilai	5	 juta	dolar	AS	di	Fifth	Avenue	
yang	berdekatan	dengan	kampus	pada	
2017.

Jenn	 mengaku	 sering	 mendengar	
orang	tuanya	membicarakan	kesehatan	

Foto	:		Wolipop/Kiki	Oktavian



Bersepeda di tengah pandemi, me-
nurut Oldy, memang seharusnya tetap 
tak lupa untuk menggunakan masker. 
Namun apabila bersepeda dilakukan 
dengan intensitas sedang hingga tinggi, 
ia tak menganjurkan penggunaan masker 
karena bisa menghambat aliran oksigen 
ke paru-paru.

Tahapan terakhir adalah pendinginan. 
Langkah ini dilakukan sebagai proses pe-
mulihan setelah stamina banyak ter-
kuras karena olahraga.

"Sebaiknya jangan mendadak ber-
henti. streching-nya intensitas rendah, 
streching biasa. Misal setelah bersepeda 
ada peregangan di tangan, punggung, dan 
pinggang. Setelah itu boleh istirahat atau 
coffee ride, "Kalau langsung duduk, kita 
tidak tahu otot yang tadi digunakan 
umpama selama satu jam itu berakibat 
buruk," pungkasnya (Ant).
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yang akan ditempuh.
"Pemanasan dulu. Lalu, tentukan ingin 

bersepeda berapa kilometer, break di 
kilometer berapa," kata Oldy saat dihubungi 
pewarta di Jakarta, Senin.

Di tahapan kedua saat sedang ber-
sepeda, PB ISSI dalam protokolnya juga 
mengimbau agar para pegowes berjalan 
di jalur khusus sepeda. Apabila ber-
sepeda secara berkelompok, sebaiknya 
diatur menjadi rombongan kecil 2-4 
pegowes.

Untuk menghindari tabrakan dengan 
pesepeda yang ada di depan atau be-
lakang, para pegowes juga diminta untuk 
menjaga jarak minimal empat meter.

Tahapan yang penting namun kerap 
dilupakan selanjutnya adalah waktu 
istirahat. Oldy menyebut bahwa para 
pegowes setidaknya perlu istirahat 30 
menit atau satu jam sebelum melanjut-
kan perjalanannya.

ersatuan Ikatan Sport Sepeda PIndonesia (PB ISSI) membagikan 
tips bersepeda bagi para pemula 

agar bisa tetap bersepeda dengan aman 
sehubungan dengan meningkatnya minat 
gowes di kalangan masyarakat Indonesia 
saat masa normal baru.

Manajer PB ISSI Oldy Sofyan membagi 
tahapan bersepeda ke dalam tiga ta-
hapan, yaitu persiapan, saat bersepeda, 
saat istirahat, dan setelah selesai ber-
sepeda.

Pertama, para pesepeda wajib meme-
riksa kondisi sepeda untuk memastikan 
bahwa sepedanya layak jalan.

Untuk meminimalisir dari cedera, orang 
yang akan bersepeda juga harus meng-
gunakan pakaian yang sesuai dan lengan 
panjang, memakai helm, sarung tangan, 
dan masker.

"Hindari droplet dengan mengguna-
kan pakaian lengan panjang, sarung tangan, 
masker, kacamatan, penutup ke-pala 
(bandana/cycling cap), membawa hand 
sanitizer dan handuk kecil," demi-kian per- 
nyataan PB ISSI.

Setelah mengecek kondisi sepeda, se-
lanjutnya adalah pemanasan. Hal itu, me-
nurut Oldy, kerap dilupakan oleh para 
pegowes pemula yang mayoritas ber-
sepeda hanya sebagai gaya hidup, bukan 
olahraga. Sebelumnya, mereka juga sudah 
harus menentukan berapa jarak maksimal 

www.lenteratoday.com

Tips Aman 
Bersepeda Saat
Normal Baru 
Bagi Pemula

Foto : @Jcomp



TECHNOLIFE
Edisi 02 Juli 2020

9

www.lenteratoday.com

BIRO: JAKARTA: HARIRIS SHOFA, SISCA I BALI : SUSANTO I PALANGKARAYA : NUGRAHA JOSHUA I SURABAYA : ARDINI PRAMITHA I  MALANG RAYA-BATU : EKA NURCAHYO (ID SERTIFIKASI 4686), 
M. AMRULLAH I SIDOARJO : M JAINUL ARIFIN I GRESIK : ASEPTA YOGA PERMANA (ID SERTIFIKASI 3189) I PASURUAN-PROBOLINGGO : ARIE YOENIANTO (ID SERTIFIKASI 8372)  
BONDOWOSO-SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI : IMAN SANTOSO I BLITAR-TULUNGAGUNG-TRENGGALEK : ARIEF SUKAPUTRA I KEDIRI-NGANJUK-JOMBANG : GATOT SUNARKO  
MADIUN-PONOROGO : RACHMAT SURYADI I MOJOKERTO : WISNU JOEDHA I SAMPANG : RIFA’I AZAR I PAMEKASAN : SAHLAN KURNIAWAN

RP 25.000

siniar, dan video komersial Swedia yang 
menyediakan manajemen hak digital 
yang melindungi konten dari label 
rekaman dan perusahaan media. Ini ter- 
sedia di sebagian besar Amerika, Eropa 
Barat, dan Oesania. Musik dapat di-
akses atau dicari oleh artis, album, genre, 
playlist, atau label rekaman.

Spotify beroperasi di bawah model 
bisnis freemium, dengan dua streaming 
musik tingkatan: Spotify Gratis (160kbit/s) 
dan Spotify Premium (hingga 320kbit/s). 
Berlangganan Premium dapat menghapus 
iklan, meningkatkan kualitas audio dan 
memungkinkan pengguna untuk men-
download musik untuk mendengarkan 
secara of�line.

Spotify diluncurkan pada September 
2008 oleh Swedia startup Spotify AB. 
Pada Juni 2015 Spotify memiliki lebih 
dari 75 juta pengguna aktif, termasuk se- 
kitar 20 juta pengguna berbayar. 
Jumlah pelanggan dibayarkan mencapai 
30 juta pada Maret 2016. Spotify Ltd 
beroperasi sebagai perusahaan induk, 
yang berkantor pusat di London, se-
mentara Spotify AB menangani pene-
litian dan pengembangan di Stockholm. 
(Ist.) 

potify baru saja meluncurkan �itur Sterbaru lirik lagu waktu nyata (real-
time) di 26 negara, termasuk India 

dan negara-negara di Asia Tenggara dan 
Amerika Latin.

Mengutip TechCrunch (Rabu, 01/07/ 
2020) pengguna dapat mengakses �itur 
tersebut dengan mengetuk kotak "lirik" 
di bagian bawah layar "Now Playing" 
layanan.

Fitur baru menggunakan lirik yang 
disediakan oleh Musixmatch, dan akan 
ditampilkan dalam bahasa yang diguna- 
kan oleh lagu. 

Lirik memiliki sejarah yang rumit di 
Spotify. Spotify sebenarnya telah be-
kerja dengan Musixmatch sebelum me-
mutuskan hubungan dengan perusahaan 
pada 2016.

Pada tahun yang sama, Spotify mulai 
bekerja dengan Genius pada �itur 
"Behind the Lyrics", yang memberikan 
informasi latar belakang tentang trek 
yang dipilih, di samping liriknya sen-
diri. 

Ini adalah �itur yang menarik, tetapi 
informasi latar belakang ini menghalangi 
jika Anda hanya ingin bernyanyi bersama 
dengan sebuah lagu. Lirik real-time baru 
ini harusnya jauh lebih cocok untuk sesi 

karaoke.
Jika tersedia, �itur baru ini mening-

katkan Spotify dengan Apple Music, yang 
telah menyediakan lirik dari Genius 
sejak 2018.

TechCrunch melaporkan bahwa 
pasar-pasar berikut mendapatkan 
�itur lirik waktu-nyata yang baru pada 
pukul 10:00 ET hari ini: Argentina, Brasil, 
Kolombia, Chili, Meksiko, Peru, Kosta 
Rika, Republik Dominika, Ekuador, Guate- 
mala, Guatemala, Honduras, India, Nika- 
ragua, Panama, Paraguay, El Salvador, 
Uruguay, Vietnam, Filipina, Indonesia, 
Malaysia, Thailand, Taiwan, Singapura, 
dan Hong Kong.

Dari jumlah tersebut, TechCrunch men- 
catat bahwa Thailand, Vietnam, Indo-
nesia, dan Meksiko sebelumnya menyer- 
takan beberapa dukungan lirik dari pe-
nyedia lain, seperti halnya Jepang.

Tidak ada kata pada apakah atau 
ketika �itur lirik real-time yang baru dapat 
berkembang di luar pasar baru. Namun, 
tahun lalu Spotify mengkon�irmasi sedang 
menguji �itur lirik real-time di pasar ter- 
masuk Kanada, yang diharapkan �itur 
tersebut dapat tiba di lebih banyak tempat 
segera.

Spotify adalah layanan musik alir, 

SPOTIFY 
LUNCURKAN 
FITUR LIRIK LAGU
REAL-TIME 
DI 26 NEGARA



Kulit
Eksotis

Selain itu, untuk tampil eksotis bisa 
juga diakali dengan riasan wajah atau 
makeup yang tepat. Caranya, bagi yang 
memiliki tulang pipi tinggi, tonjolkan kontur 
dengan bronzer. Ini dapat membuat 
wajah terlihat eksotis meskipun mungkin 
tidak memiliki kulit berwarna cokelat atau 
sawo matang.

Hampir sama seperti riasan wajah di 
bagian tulang pipi, makeup di mata juga 
bisa membuat seseorang terlihat eksotis. 
Caranya adalah memilih riasan smokey eyes 
berwarna cokelat. Ini bisa membuat orang 
lain terpana.(ist)
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alias berbasis air. Lain lagi bagi yang kulit- 
nya kering, pilih yang berbahan dasar krim.

Sebelum mengaplikasikan foundation di 
wajah dan leher, campurkan dengan be-
berapa tetes air atau pelembap di bagian 
punggung tangan. Setelah foundation 
diaplikasikan di wajah, lapis lagi dengan 
sedikit translucent powder.
Trik	untuk	Si	Pucat	

Sementara bagi pemilik kulit pucat, 
bisa lho memiliki kulit eksotis. Biasanya 
kulit pucat terjadi karena kekurangan zat 
besi, tapi bisa juga karena memang pig-
men yang ada di dalam tubuh.

Untuk memiliki kulit eksotis, ada 
beberapa cara yang bisa dilakukan. Langkah 
utama untuk memiliki kulit eksotis ada-
lah mengubah warna kulit menjadi cokelat 
atau sawo matang. Bagi yang warna kulit- 
nya berbeda bisa berjemur atau tanning 
di bawah sinar matahari selama beberapa 
menit.

Tapi jangan lupa untuk mengenakan 
tabir surya dengan SPF rendah. Dengan 
begitu, kulit tetap bisa terlihat eksotis 
tanpa harus mengalami masalah karena 
sinar matahari.

emang kebanyakan perempuan MAsia, khususnya yang di daerah 
tropis seperti Indonesia, cen-

derung memiliki kulit yang gelap. Jangan 
malu, karena dengan sentuhan yang tepat, 
tampilanmu akan tetap cetar. Dengan 
pulasan makeup yang pas, warna kulit 
gelap, baik itu kuning langsat, olive, hingga 
hitam tetap bisa terlihat mempesona.

Jika masih bingung seperti apa sih make- 
up yang tepat untuk si pemilik kulit 
eksotis. Coba deh mengakalinya dengan 
foundation, seperti dilansir Bollywood 
shaadis. Cobalah mencari foundation 
dengan warna yang paling dekat dengan 
warna kulit. Kesalahan terburuk saat me- 
milih foundation, biasanya adalah adalah 
memilih warna yang lebih terang daripada 
warna kulit.

Akibatnya, ini dapat membuat kulit 
wajah terlihat keabu-abuan dan tidak me- 
rata warnanya. Mencari warna foundation 
yang cocok, salah satunya bisa dengan 
mencoba mencampur dua warna untuk 
menciptakan warna yang tepat.

Sedangkan untuk tekstur, tipe kulit 
berminyak pilih yang jenis water based 

Bak menjadi standard dunia, perempuan cantik itu identik dengan kulit putih. 
Jangan salah, memiliki kulit eksotis saat ini makin menjadi tren. Jadi tidak perlu 

minder dengan warna kulit, ketimbang berusaha untuk menjadi putih, kenapa tidak 
memanfaatkan pesona eksotis bawaan saja?

Kulit
Eksotis

Tampil Memesona dengan
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SAMBUNGAN
tahun	 2018,	 naik	 dibandingkan	 tahun	
sebelumnya	yang	hanya	3.876	dollar	AS	atau	
Rp51,9	juta	per	tahun.Kenaikan	pendapatan	
per	kapita	itu	mengantarkan	Indonesia	naik	
p e r i n gka t 	 ke 	 ke l ompok 	 n e ga ra	
berpendapatan	menengah	ke	atas	versi	Bank	
Dunia.

Berdasarkan	klasi�ikasi	Bank	Dunia,	kelas	
lower	 middle	 income	 country	 merupakan	
negara	 dengan	 pendapatan	 nasional	 bruto	
sekitar	996	dolar	AS	hingga	3.896	dolar	AS	
per	 kapita.Sementara	 kelas	 upper	 middle	
income	country	berpendapatan	3.896	dolar	
AS	hingga	12.055	dolar	AS	per	kapita.	Untuk	
diketahui,	Februari	lali	Amerika	Serikat	juga	
mengeluarkan	Indonesia	dari	daftar	negara	
berkembang.

Harga	Terkendali

Terbaru,	 Badan	 Pusat	 Statistik	 (BPS)	
mencatat	 laju	 in�lasi	 sepanjang	 Juni	 2020	
hanya	sebesar	0,18	persen.	Angka	ini	 lebih	
tinggi	dari	bulan	sebelumnya,	Mei	2020	yang	
tercatat	 sebesar	0,07	persen."Ada	kenaikan	
meskipun	tipis,"	kata	Kepala	BPS	Suhariyanto	
dalam	siaran	langsung	Selasa	(1/7).	

Sementara	itu,	in�lasi	tahunan	(year-on-
year/yoy)	pada	Juni	2020	ini	adalah	sebesar	
1,96	 persen.	 Angka	 ini	 lebih	 rendah	 dari	
in�lasi	tahunan	pada	Mei	2020	yang	berada	di	
angka	2,19	persen.

Adapun	in�lasi	Juni	2020	ini	disumbang	
oleh	 sejumlah	 kelompok	 barang.	 Di	
antaranya	 yaitu	 kelompok	 makanan,	
minuman,	 dan	 tembakau	 yang	mengalami	
0,12	persen	dan	memberikan	andil	terbesar	
pada	in�lasi	Juni	2020	yaitu	0,47	persen.	"Ada	
beberapa	komoditas	yang	punya	andil,"	kata	
dia.

Pertama	kenaikan	harga	daging	ayam	ras	
yang	memberikan	andil	in�lasi	0,14	persen.	
Menurut	Suhariyanto,	kenaikan	terjadi	di	86	
kota.	"Daging	ayam	ras	menjadi	penyumbang	
utama	 in�lasi	 Juni	 2020,"	 kata	 dia.	 Selain	
daging	ayam	ras,	andil	terbesar	kedua	yaitu	
telur	ayam	ras	0,04	persen

Sementara	in�lasi	Mei	2020	didorong	oleh	
sejumlah	kelompok	barang.	Tertinggi	 yaitu	
kelompok	transportasi	sebesar	0,87	persen.	
Kemudian	 diikuti	 kelompok	 kesehatan	
mengalami	kenaikan	sebesar	0,27	persen.

Lebih	 lanjut,	 in�lasi	 Juni	 2020	 ini	 lebih	
tinggi	dari	prediksi	Ekonom	CORE	Indonesia	
Yusuf	 Rendy	 Manilet.	 Kemarin,	 Yusuf	
mengatakan	 selain	 daya	 beli	 yang	 masih	
lemah,	 in�lasi	 juga	 diprediksi	 belum	 akan	
menguat	karena	penurunan	harga	beberapa	
pangan	strategis.

"Saya	 prediksi	 in�lasi	 Juni	 0,04	 persen	
[mtm].	Hal	ini	disebabkan	karena	penurunan	
harga	 sejumlah	 komoditas	 pangan	 seperti	

Berita	 gembira	 itu	 datang	 dari	Menteri	
Koordinator	 Bidang	 Kemaritiman	 dan	
Investasi	 Luhut	 Binsar	 Pandjaitan.	 Dia	
menya t a kan , 	 B ank 	 Dun i a 	 t e l a h	
meningkatkan	status	Indonesia	dari	negara	
pendapatan	 menengah	 ke	 bawah	 (lower	
middle	 income)	 menjadi	 berpenghasilan	
menengah	ke	atas	 (upper	middle	 income).	
Atas	 peningkatan	 status	 tersebut,	 Luhut	
mengaku	 kaget.	 Apalagi	 status	 itu	
disandangkan	 kepada	 Indonesia	 di	 masa	
pandemi	virus	corona	(Covid-19).	

"Saya	 ingin	 juga	 menyampaikan	 berita	
yang	baik	juga	buat	kita	bahwa	Indonesia	ini	
diumumkan	oleh	World	Bank	telah	naik	dari	
lower	middle	income	country,	menjadi	upper	
middle	 income	 country,"	 katanya	 dalam	
launching	kampanye	virtual	Bangga	Buatan	
Indonesia,	 Rabu	 (1/7/2020).	 "Saya	 juga	
cukup	kaget	melihat	ini,	karena	diumumkan	
pada	 saat	 keadaan	 seperti	 saat	 ini,"	
ungkapnya.	

Sebelumnya,	 Menteri	 Keuangan	 Sri	
Mulyani	 Indrawati	 mengungkapkan,	
Indonesia	butuh	waktu	23	tahun	untuk	bisa	
m a s u k 	 d a l am 	 k a t e g o r i 	 n e g a r a	
berpendapatan	 menengah	 ke	 atas	 dari	
kategori	 negara	 berpendapatan	menengah	
ke	bawah.	

Bendahara	 Negara	 itu	 pun	 mem-
bandingkan	 waktu	 yang	 dibutuhkan	
Indonesia	 dengan	 negara	 setara	 lainnya	
untuk	bisa	mencapai	status	tersebut.	Brasil	
misalnya,	untuk	bisa	mencapai	status	sebagai	
negara	 berpendapatan	 menengah	 ke	 atas	
membutuhkan	waktu	25	tahun.	Sementara	
Malaysia	 membutuhkan	 waktu	 22	 tahun	
untuk	 mencapai	 status	 tersebut.	 Adapun	
Meksiko	 membutuhkan	 waktu	 28	 tahun	
untuk	 beral ih	 status	 dari 	 negara	
berpendapatan	 menengah	 ke	 bawah	
menjadi	menengah	ke	atas.

Sri	Mulyani	juga	mengatakan	melepaskan	
diri	 dari	 jebakan	 negara	 berpendapatan	
menengah	atau	middle	income	trap	jadi	salah	
satu	tantangan	perekonomian	Indonesia	ke	
depan.Ia	 menyebut	 hanya	 sedikit	 negara	
yang	 berhasil	 lolos	 dari	 jebakan	 middle	
income	yaitu	Singapura,	 Jepang,	dan	Korea	
Selatan.	 Oleh	 karena	 itu,	 Indonesia	 harus	
memperhatikan	 sejumlah	 masalah	 terkait	
dengan	 produktivitas,	 daya	 saing,	 dan	
Sumber	Daya	Manusia	(SDM).

Meski	disebut	 jadi	kabar	baik,	kenaikan	
peringkat	 Indonesia	 menjadi	 negara	
berpendapatan	 menengah	 ke	 atas	 sudah	
terjadi	sejak	setahun	belakangan.Pada	2019	
lalu	Badan	Pusat	Statistik	(BPS)	menyatakan	
rata-rata	 pendapatan	 orang	 Indonesia	 per	
tahun	atau	pendapatan	per	kapita	mencapai	
3.927	dolar	AS	atau	sekitar	Rp56	juta	pada	

Surprise!					(dari	hal	1) beras,	bawang	putih,	gula,	dan	cabai.	De�lasi	
pada	 sandang	 karena	 sudah	 lewat	 masa	
Lebaran,"	katanya.	

Covid-19	Rekor	Lagi

Sementara	itu,	jumlah	kasus	baru	positif	
Covid-19	bertambah	sebanyak	1.385	orang	
pada	Rabu,	1	Juli	2020.	Jumlah	tersebut	sama	
dengan	 rekor	 penambahan	 kasus	 tertinggi	
yang	juga	pernah	terjadi	pada	Sabtu,	27	Juni	
2020."Kami	 dapatkan	 kasus	 kon�irmasi	
positif	 sebanyak	 1.385	 kasus,"	 kata	 Juru	
Bicara	Pemerintah	untuk	Penanganan	Covid-
19,	Achmad	Yurianto.	

Data	 pemerintah	 menunjukkan	 DKI	
Jakarta	 menjadi	 wilayah	 dengan	 jumlah	
penambahan	kasus	terbanyak	hari	ini,	yakni	
217	kasus	baru.	Disusul	Jawa	Timur	dengan	
185	kasus	dan	Jawa	Tengah	173	kasus	baru.	
Di	 peringkat	 keempat,	 ada	 Maluku	 Utara	
dengan	147	kasus	baru	dan	Sulawesi	Selatan	
dengan	130	kasus.

Secara	 akumulatif,	 jumlah	 kasus	 positif	
Covid-19	 di	 Indonesia	 hari	 ini	 menyentuh	
angka	 57.770.	 Sementara	 jumlah	 pasien	
sembuh	 sebanyak	 25.595	 dan	 kematian	
2.934.

Sementara	itu,	Pemprov	DKI	Jakarta	telah	
mengambil	 keputusan	 soal	 kelanjutan	
pembatasan	 sosial	 berskala	 besar	 (PSBB)	
transisi	 di	 Jakarta.	 Hasilnya,	 PSBB	 transisi	
akan	diperpanjang	14	hari.

Seperti	 diketahui,	 PSBB	 transisi	
seharusnya	 diakhiri	 pada	 2	 Juli	 2020.	
Pemprov	 DKI	 melakukan	 evaluasi	 dalam	
wujud	 indeks	 pelonggaran	dengan	bekerja	
sama	 dengan	 FKM	 UI.Jika	 skor	 indeks	
pelonggaran	 di	 atas	 70,	 boleh	 dilakukan	
pelonggaran.	 Per	 30	 Juni,	 skor	 di	 Jakarta	
sebesar	71.

"Total	skornya	71.	Dengan	total	skor	ini,	
status	kita	bisa	melakukan	pelonggaran	dan	
kesimpulan	 rapat	 gugus	 tadi	 disimpulkan	
PSBB	transisi,	yang	artinya	semua	kegiatan	
berlangsung	masih	dengan	kapasitas	50%,	
diteruskan	14	hari	ke	depan,"	kata	Gubernur	
DKI	Anies	Baswedan	dalam	jumpa	pers,	Rabu	
(1/7).

Sinkron	 dengan	 DKI,	 Gubernur	 Jawa	
Barat	Ridwan	Kamil	juga	memutuskan	untuk	
memperpanjang	 pelaksanaan	 PSBB	 di	
wilayah	Kabupaten/Kota	Bogor,	Kota	Depok,	
dan	Kabupaten/Kota	Bekasi	selama	14	hari	
terhitung	mulai	besok,	Kamis	(2/7/2020).

"PSSB	Proporsional	Jawa	Barat	di	wilayah	
Kab/Kota	Bogor,	Kab/Kota	Bekasi	dan	Depok	
diputuskan	 diperpanjang	 14	 hari,	 karena	
situasi	semua	masih	zona	kuning	versi	Gugus	
Tugas	 Provinsi.	 Namun	 dalam	 skala	 lebih	
mikro	 yang	 sudah	 biru/hijau	 proses	 AKB	
dipersilakan,"	 tulis	 Kang	 Emil	 di	 akun	
Twitternya,	Rabu	(1/7).(ist,ins)
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Jika	 berani	 mengganti	 dua	 menko	
tersebut,	 Ubedilah	 mengatakan	 bahwa	
J okow i 	 t e l ah 	 l u l u s 	 d a l am 	 u j i an	
kepemimpinan.	“Kalau	tidak	berani	reshuf�le	
dua 	 menko 	 tersebut 	 i tu 	 a r t inya	
membenarkan	 tesis	 bahwa	 Jokowi	
dikendalikan	 oleh	 oligarki	 ekonomi	 dan	
oligarki	politik.”

Menurut	Ubedilah,	Airlangga	dan	Luhut	
selama	 ini	 hanya	menjadi	 beban.	Pasalnya,	
Perpu	 Nomor	 1	 Tahun	 2020	 yang	 sudah	
menjadi	 undang-undang	 nyatanya	 tidak	
efektif	 digunakan	 oleh	 kedua	 menko	
tersebut.Luhut	dan	Airlangga,	kata	Ubedilah,	
justru	 hanya	membuat	 kegaduhan.	 Seperti	
masalah	 tenaga	 kerja	 asing,	 debat	 terbuka	
yang	gagal,	dan	kegagalan	Kartu	Prakerja

Sementara	 itu,	 Menteri	 Perdagangan	
(Mendag)	 Agus	 Suparmanto	 merespons	
ancaman	 reshuf�le	 kabinet.Menurut	 Agus,	
reshuf�le	kabinet	ialah	hak	prerogatif	Jokowi.	
Ia	pun	tak	mau	berkomentar	lebih	banyak.	
Menurutnya,	 saat	 ini	 ia	 hanya	 fokus	 untuk	
menjalankan	tugasnya	dengan	baik.

"Itu	kan	hak	prerogatifnya	Presiden,	kita	
hanya	 kerja,	 kerja,	 kerja	 keras,	 kita	 nggak	
melihat	 ke	 sana.	 Kita	 sebagai	 pembantu	
Presiden	 harus	 bekerja	 keras	 sesuai	
kapasitas	yang	harus	kita	 jalani,"	ujar	Agus	
ditemui	 di	 rumah	 dinasnya,	 bilangan	
Denpasar,	Kuningan,	Jakarta	Selatan.

Agus	 menegaskan,	 prinsipnya	 saat	 ini	
sebagai	 pembantu	 Presiden	 adalah	 kerja,	
kerja,	dan	kerja."Prinsipnya	 itu	kerja,	 kerja,	
kerja,"	tegasnya.(ist)

Jakarta	 -	 Sinyal	 kuat	 reshuf�le	 kabinet	
keluar	 dari	 mulut	 Presiden	 Jokowi.	
Beberapa	pihak	meramal	para	pembantu	
presiden	 dari	 parpol	 yang	 akan	

dieliminasi	 dari	 Kabinet	 Indonesia	 Maju.	
Tapia 	 da 	 juga	 yang	 memprediksi	
kemungkinan	kuat	adalah	menteri-menteri	
terkait	penanganan	Covid-19.

"Kalau	melihat	situasi	saat	ini,	saya	yakin	
kemungkinan	 besar	 Pak	 Jokowi	 akan	
melakukan	 evaluasi,"	 kata	 pendiri	 Kajian	
Opini	Publik	Indonesia	(KedaiKOPI),	Hendri	
Satrio,	Senin	(1/7).

Seperti	 diketahui,	 pernyataan	 reshuf�le	
kabinet	 terlontar	 saat	 Presiden	 Jokowi	
memimpin	sidang	kabinet	paripurna.	Jokowi	
menyayangkan	 para	 pembantunya	 kurang	
sense	 of	 crisis.	 Jokowi	 menuntut	 para	
pembantunya	 bekerja	 extraordinary	 di	
tengah	pandemi	Covid-19.

"Bisa	saja,	membubarkan	 lembaga.	Bisa	
saja	reshuf�le.	Udah	kepikiran	ke	mana-mana	
saya.	Entah	buat	perppu	yang	lebih	penting	
lagi.	 Kalau	 memang	 diperlukan.	 Karena	
memang	suasana	ini	harus	ada,	suasana	ini	

tidak,	bapak	ibu	tidak	merasakan	itu	sudah,"	
tegas	 Jokowi	 di	 hadapan	 para	 menterinya	
saat	 memimpin	 sidang	 kabinet	 paripurna	
pada	18	Juni	2020.

Sinyal	 kuat	 Jokowi	 akan	 me-reshuf�le	
menteri	yang	 langsung	 terkait	penanganan	
Covid-19	 dan	 dampak	 ekonominya.	
Sejumlah	menteri	 disentil,	menteri	 lainnya	
diingatkan	 untuk	 membuat	 terobosan	
extraordinary.	 Kementerian	 di	 sektor	
ekonomi	dan	kesehatan	yang	kena	sinyal	kuat	
reshuf�le	 diisi	 oleh	 menteri	 dari	 kalangan	
profesional	non-parpol	ataupun	asal	parpol.

"Dari	 yang	 disampaikan	 Pak	 Jokowi,	
justru 	 leb ih 	 d i 	 leve l 	 humaniora .	
Kemungkinan	besar	yang	berkaitan	dengan	
masyarakat,	 seperti	 pendidikan,	 kesehatan,	
agama,	 sosial,	 pembangunan	manusia,	 dan	
kebudayaan,"	 kata	 Hensat	 memprediksi	
sektor	menteri	yang	kena	reshuf�le.

Total	ada	34	menteri	i	Kabinet	Indonesia	
Maju.	Dari	jumlah	tersebut,	18	kursi	diisi	oleh	
sosok	dari	kalangan	profesional	non-parpol,	
sedangkan	 16	 menteri	 diisi	 oleh	 sosok	
berlatar	belakang	parpol.

Terpisah,	analis	sosial	politik	Universitas	
Negeri	Jakarta,	Ubedilah	Badrun,	menantang	
Presiden	 Joko	 Widodo	 atau	 Jokowi	 untuk	
melakukan	reshuf�le	 terhadap	dua	menteri	
koordinator.Dua	 menko	 yang	 dimaksud	
adalah	 Menko	 Perekonomian	 Airlangga	
Hartarto	 dan	 Menko	 Bidang	 Kemaritiman	
dan	Investasi	Luhut	Binsar	Pandjaitan.

“Beranikah	Jokowi	reshuf�le	dua	menko	
tersebut?”	kata	Ubedilah	dalam	keterangan	
tertulisnya.	

TEBAK-TEBAKAN RESHUFFLE KABINET MEMANAS 

DAFTAR MENTERI ASAL PARPOL

PDI PERJUANGAN
Ÿ Yasonna	Laoly	(Menkum	HAM)
Ÿ Tjahjo	Kumolo	(Menpan	RB)
Ÿ Juliari	Batubara	(Mensos)
Ÿ Gusti	Ayu	Bintang	Darmavati	(Menteri	PPPA)
Ÿ Senior	PDIP	Pramono	Anung	juga	menjabat		

Sekretaris	Kabinet

Ÿ Airlangga	Hartarto	(Menko	
Perekonomian)

Ÿ Agus	Gumiwang	Kartasasmita	
(Menperin)

Ÿ Zainudin	Amali	(Menpora)

Ÿ Syahrul	Yasin	Limpo	(Mentan)
Ÿ Siti	Nurbaya	Bakar	(Menteri	LHK)
Ÿ Johnny	G	Plate	(Menkominfo)

Ÿ Ida	Fauziyah	(Menaker)
Ÿ Abdul	Halim	Iskandar	(Mendes	PDTT)
Ÿ Agus	Suparmanto	(Mendag)

Ÿ Suharso	Monoarfa	(Menpan	RB) Ÿ Prabowo	Subianto	(Menhan)
Ÿ Edhy	Prabowo	(Menteri	KKP)

GOLKAR NASDEM

PKB PPP GERINDRA
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